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Villach investiert 25 Millionen Euro in
neue Eishalle und Umbaumaßnahmen!

Ein sportliches Großprojekt in Villach nimmt Formen an! In
der Stadthalle laufen die Umbauarbeiten auf Hochtouren.

Bereits im letzten Jahr wurden die Kabinen und
Sanitäreinrichtungen für die Profimannschaft des EC VSV
umfassend modernisiert. Wie kaernten.orf.at berichtete,

sind im Rahmen der ersten Bauphase stattliche zwei
Millionen Euro investiert worden, um die Profiabteilung ins
Erdgeschoss zu verlegen und insgesamt 200 Quadratmeter

hinzuzufügen. Nun steht der Bau der neuen Eishalle am
Areal der Stadthalle bevor, die im April 2025 starten soll.

Die neue Eishalle wird nicht nur einen Kabinentrakt
umfassen, sondern auch VIP-Räumlichkeiten und

Multifunktionsräume beheimaten, wodurch das sportliche
Angebot in Villach erheblich &amp;hellip;
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Bauphase stattliche zwei Millionen Euro investiert worden, um
die Profiabteilung ins Erdgeschoss zu verlegen und insgesamt
200 Quadratmeter hinzuzufügen. Nun steht der Bau der neuen
Eishalle am Areal der Stadthalle bevor, die im April 2025 starten
soll.

Die neue Eishalle wird nicht nur einen Kabinentrakt umfassen,
sondern auch VIP-Räumlichkeiten und Multifunktionsräume
beheimaten, wodurch das sportliche Angebot in Villach erheblich
verbessert wird. Die Stadt Villach, das Land Kärnten sowie der
Bund steuern rund 25 Millionen Euro zu diesem Projekt bei, das
nicht nur für die Herrenmannschaft von Bedeutung ist, sondern
auch das neu geplante Damen-Leistungszentrum umfasst, wie 
villach.at hervorhebt.

Verbindung von Alt und Neu

Die neuen Kabinentrakte für die Jugend- und Kampfmannschaft
werden in das bestehende Konzept integriert, wobei die alte
Eishalle bestehen bleibt. Bürgermeister Günther Albel betont die
Wichtigkeit dieses Projekts für die Eishockeystadt Villach und
hebt hervor, dass die neuen Räumlichkeiten noch in diesem
Sommer bezogen werden sollen. „Der Umbau ist ein Schritt in
die richtige Richtung. Das haben sich Kampfmannschaft,
Nachwuchsspieler und Zuschauer absolut verdient“, so
Sportvorstand Gerald Rauchenwald.

Kurze Werbeeinblendung

Die Planungen für die zweite Eishalle schreiten ebenfalls voran.
Die Bauarbeiten werden im Frühjahr 2025 beginnen, mit einer
Fertigstellung bis Ende 2026 oder Anfang 2027. Verantwortliche
aus Sport und Politik zeigen sich optimistisch: „Diese
Sportinfrastruktur wird eine enorme Bereicherung für den
Spitzen-, Breiten- und Nachwuchssport in der Region darstellen“,
erklärt Landessportdirektor Arno Arthofer.

Ort des GeschehensDetails zur MeldungWas ist

https://villach.at/stadt-service/bauprojekte-und-stadtentwicklung/bauprojekte/ausbau-stadthalle-villach?lang=de-at
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Details

Besuchen Sie uns auf: n-ag.de
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